



Bordeaux le 20 novembre 2013

Les organisations syndicales CGT, FO et FSU de la Gironde demandent solennellement aux parlementaires de ne pas voter le projet de réforme des retraites.

Elles continuent d'exiger le retrait du projet de réforme des retraites et l'arrêt de toutes nouvelles régressions sociales, rappellent que leurs priorités restent la défense de l'emploi et l'amélioration des conditions de travail, l'augmentation des salaires et un haut niveau de protection sociale.

Dans la continuité des appels communs aux manifestations du 10 septembre à Bordeaux, du 15 octobre à Paris devant l'Assemblée nationale et en province jour du vote en première lecture, de la lettre ouverte aux sénateurs de la Gironde au moment où les URIF CCGT, FO, FSU, SOLIDAIRES manifestaient devant le Sénat le 30 octobre, les organisations syndicales **CGT, FO et FSU** de la Gironde appuient la manifestation des Unions régionales d'Île-de-France devant l'assemblée nationale le 26 novembre veille du vote du projet.

Ce projet a été adopté à l'Assemblée nationale en première lecture par une courte majorité et rejeté par le Sénat. Quelles que soient les motivations des uns ou des autres, nous constatons qu'un profond rejet grandit dans le pays parmi les salariés jusqu'à atteindre de nombreux élus.

Les organisations syndicales CGT, FO et FSU de la Gironde appellent l'ensemble des salariés, des jeunes et des retraités à manifester le Mardi 26 novembre devant la Préfecture de Bordeaux rue Claude Bonnier à 11h30 :

Pour exiger le retrait de la réforme des retraites :
Les parlementaires doivent entendre les salariés !
Non à toute nouvelle régression sociale !